



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA Nº 050
01 de febrero de 2019

Estudiantes de nivelación son insertados en los espacios de la UCE

Más de 6 000 estudiantes de nivelación de la Universidad Central del Ecuador conocen los espacios emblemáticos de la institución a través de la asignatura virtual, Ética y Pensamiento Universitario. El objetivo es integrar a los jóvenes a la Universidad Central.

En entrevista para Radio Universitaria, el responsable General Académico de Nivelación de Carrera, Julio Lara, señaló que actualmente la malla curricular cuenta con 3 materias presenciales y una virtual. Las asignaturas presenciales son dictadas de acuerdo a la carrera que los jóvenes estudiarán, es por eso que los cursos de nivelación están divididos en 12 áreas.

Para la Coordinadora de la asignatura virtual Ética y Pensamiento Universitario, Diana Lara, esta modalidad ha tenido un impacto positivo en los jóvenes que crean un hábito propio para el cumplimiento de sus tareas, sin embargo, existen tutorías presenciales para despejar cualquier duda. Entre los temas abordados en la materia están las obligaciones y derechos como integrantes de la Universidad, y el reconocimiento de espacios emblemáticos como museos y murales de la institución en la que estudiarán su futura profesión.

Además de las actividades académicas, y como parte de la de integración, los estudiantes han organizado un campeonato de deportes en donde participarán los 163 paralelos de nivelación. La inauguración será el 02 de febrero. **AC**

